

ACTIVITÉS CAPASSO

CAPASSO "10 ans déjà"

COMPOSITION DU BUREAU

Présidente : Mylène GALEY

Co-Présidente : Nathalie IBANEZ

Secrétaire : Soumeïa MANDIN

Secrétaire Adjointe : Angélique SAUVAGE

Trésorière : Vanessa HASAND

Trésorier Adjoint : Maxime FREICHE

CAPASSO est une association créée en 2014 par un groupe de parents d'élèves.

Son but est d'organiser des manifestations diverses, variées, conviviales, créer des souvenirs aux enfants, tout en participant aux projets de l'école grâce aux fonds récoltés.

Au fil du temps les membres changent mais la relève est toujours là. Merci à toutes celles et ceux qui ont œuvré par le passé ou qui s'investissent aujourd'hui au sein de cette belle et dynamique association.

Capasso a à cœur de multiplier les événements permettant un soutien financier à l'école, soulageant de ce fait les portes monnaies des parents et apportant des sourires aux enfants. Elle fonctionne main dans la main avec l'équipe enseignante qui est pleine de beaux projets et de motivation pour l'école du village (séjour au ski, sorties journalières, embellissement de l'école, moments de partage...)

En 2024, de nombreuses actions se sont succédées.

Le 2 Mars 2024, déguisés sur le thème du sport et en lien avec les Jeux Olympiques, petits et grands ont pu parader derrière un magnifique char lors du Carnaval. La soirée a remporté un franc succès. Ce moment convivial a également été l'occasion de fêter les 10 ans de CAPASSO. Betty et Claude étaient au fourneaux pour concocter une délicieuse paëlla. En suivant, il y a eu le tirage de la tombola. Un grand merci à tous les donateurs (entreprises, commerçants, particuliers).



Lors du vide grenier du 1er Mai organisé par le Comité des Fêtes, CAPASSO a tenu un stand où l'on pouvait y acheter de bons gâteaux faits maison ainsi que des trousse, pochettes et autres petits trésors.



Nouveautés 2024 : LES OLYMPIADES

Le samedi 22 juin, nous avons organisé des Olympiades sur le terrain de rugby au bord de Garonne. De nombreux enfants étaient présents avec leurs parents et diverses activités étaient proposées : tir à la corde, jeu d'adresse, jeu de logique, course en binôme, parcours, etc... Tous les participants sont repartis avec une récompense.



Le 2 juillet de 18 H 30 à 20 H a eu lieu le traditionnel bal de promo ouvert aux élèves du CP au CM2. Il s'est une nouvelle fois tenu à la cantine de l'Ecole. Encadré par l'Equipe enseignante, l'ALAE et notre Association, nous avons décoré la salle en conséquence et mis en place un buffet de boissons, pizzas, fruits et bonbons. Les enfants mis sur leur 31 ont pu profiter de ce moment festif et plein d'émotions afin de souhaiter une bonne continuation aux 15 futurs collégiens. En parallèle, autre nouveauté : pendant que les plus grands festoyaient dans la salle, nous avons organisé une kermesse pour les maternelles. Différentes activités étaient animées : chamboule-tout, parcours de motricité, puissance 4, etc.



Pour clôturer cette soirée, en collaboration avec la Mairie, un apéritif a été organisé pour inaugurer les fresques qui colorent les murs de l'école. Monsieur le Maire ainsi que des élus ont rejoint l'Equipe enseignante, les familles et les enfants lors de cette inauguration. Martine LATASTE, intervenante en arts plastiques et artiste reconnue sur le bassin toulousain a travaillé avec tous les écoliers courant avril/mai et le résultat est là. CAPASSO a contribué au financement des interventions.



D'autres actions ont été menées par l'Association telles que la mise en place de la buvette pour la fête de l'Ecole du 28 juin, le goûter surprise pour le départ de Madame IMBERT, Directrice de l'Ecole durant ces 6 dernières années, ou encore le vide ta chambre du dimanche 24 novembre qui a accueilli 30 exposants dans la salle des fêtes.



CAPASSO est au cœur des événements de nos petits écoliers. Ces derniers prennent exemple sur notre implication et certains sont déjà engagés symboliquement et aident à leur manière avec plaisir.

Le renouvellement des ventes de sapins et de chocolats a eu une nouvelle fois du succès. Il faut aussi noter le partenariat entre CAPASSO et le Comité des Fêtes, qui s'est prolongé tout au long de l'année avec des dons de boissons, du prêt de matériel et de l'aide à la gestion de certains événements, ce qui vient appuyer les bénéfiques au profit des enfants.

Pour terminer cette année riche en festivités, il y a eu la traditionnelle soirée de Noël dans une salle des fêtes décorée avec soin et qui a émerveillé petits et grands. Cette soirée s'est

déroulée dans une ambiance chaleureuse avec chorale des enfants, marché de Noël , atelier maquillage, visite du Père Noël et d'autres belles surprises... sans oublier le plaisir des papilles avec chocolat chaud, vin chaud, huîtres, crêpes, assiettes de charcuterie et de fromage.



Afin de pouvoir réaliser de belles manifestations et fédérer un maximum de Capenoises et de Capenois, n'hésitez pas à vous joindre à nous pour partager ces bons moments.

L'Association est ouverte à tous, que vous aidiez une fois ou souvent, peu importe, l'essentiel est de maintenir une dynamique pour les enfants et aussi pouvoir soulager les parents en place. Vous aurez la garantie d'être dans la bonne humeur, la joie, la convivialité avec toujours le même objectif : NOS ENFANTS.

Si vous avez des idées, l'envie de donner de votre temps ou tout simplement besoin d'information, contactez nous soit :

- par mail : capasso31410@gmail.com
- Auprès d'un membre de Capasso